



Jueves, 30 de junio 2022



	<p><b>@DefensaEc</b> No creas en información falsa que circula por las redes sociales. Verifica siempre la información en nuestros canales oficiales. Denuncia en la red social la cuenta que genera desinformación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Acción firme de las Fuerzas Armadas frente a la violencia de las manifestaciones- defensa.gob.ec</b> El Grad. (S.P.) Luis Lara, ministro de Defensa Nacional, ante este hecho lamentable manifestó su solidaridad con la familia del sargento Chimarro y con el personal militar y policial herido a quienes visitó en el hospital donde se recuperan; en su intervención hizo un llamado a las autoridades de justicia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Amazonia, el otro epicentro fuerte de las protestas: 30 vías han estado bloqueadas e instalaciones claves han sido tomadas El Universo</b> Pero lejos de la capital, la Amazonía ecuatoriana ha sido otro epicentro de protestas y hasta con medidas más radicales en unas provincias. Allí ha existido una estrategia que parece definida, coordinada. Grupos indígenas avanzando a las principales ciudades y otros tomándose vías para incidir en las operaciones petroleras y el abastecimiento de combustible, según autoridades. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEc</b> #SabíasQué   #OrgulloDefensa <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEc</b> #RetosYDesafios   ¿Cuánto sabes de las campañas por la Independencia? En este reto nuestros detectives de la historia deben ubicar los sitios donde el ejército patriota luchó para conseguir la libertad. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ISSFA ECUADOR</b> Recuerda   Mantener registrado a tus dependientes para que accedan a los beneficios del #Issfa <a href="#">Ver más</a></p>



	<p><b>Ecuador implementa estrategias para evitar el colapso del sector petrolero- Bnamericas</b> Para evitar el colapso del sector, en los últimos días, en conjunto con EP Petroecuador, la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables y las Fuerzas Armadas, se han implementado diferentes estrategias para movilizar insumos y diésel a diferentes campos petroleros. <a href="#">Ver más</a></p>
--	--

	<p><b>Evacuación en Guayaquil por sismo de 4.6 en Naranjal- El Universo</b> El Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada (INOCAR) informó que las características del sismo no reúnen las condiciones para generar un tsunami en las costas ecuatorianas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La Policía dice que ha detenido a 150 personas durante el paro El Comercio</b> Tras 17 días de paro nacional, el comandante general de Policía, Fausto Salinas, dio a conocer un balance de lo ocurrido durante las manifestaciones sociales. Esta información la dio a conocer este miércoles 29 de junio del 2022. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">El Telégrafo</a></p>
	<p><b>@parosemena</b> @PoliciaEcuador incautó 2,2 toneladas de droga que tenían destino a Holanda y cuyo valor en el mercado es de \$60 millones de dólares aproximadamente. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Indígenas dejaron sin servicio de televisión, radios y comunicaciones en Tungurahua y Cotopaxi El Comercio</b> Al menos 800 indígenas de Kisapincha y de la Unión de Comunidades del Noroccidente de la ciudad de Ambato (Unocan), en Tungurahua, se apoderaron del cerro Pilishurco donde se encuentran los equipos de transmisión y repetición de radios. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a> <a href="#">@CmdtPoliciaEc</a> <a href="#">El Telegrafo</a> <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Hallaron dinamita, mecha y artefacto para detonar en baño de la Terminal Terrestre de Guayaquil El Comercio</b> Autoridades evacuaron las instalaciones del Terminal Terrestre de Guayaquil tras encontrar la tarde del miércoles 29 de junio un paquete con dinamita y mecha en uno de los baños del segundo piso. Horas más tarde corroboró que se halló en el baño de varones 25 tacos de dinamita, 65 centímetros de mecha y una cápsula para detonar. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a> <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Dirigencia indígena de Pastaza radicalizará la protesta y enviará 300 miembros a Quito El Comercio</b> Las medidas de hecho se endurecerán en Pastaza. Así lo aseguró Otoniel Jimpikit, dirigente indígena, de esta provincia amazónica. A las 12:00 de este miércoles 29 de junio de 2022, miembros de la comunidad Shuar se reunieron en las inmediaciones de la Gobernación de Pastaza. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>Plan piloto de hospital militarizado se ejecuta en Esmeraldas La Hora</b> Luego de los acontecimientos ocurridos los últimos meses en esta casa de salud ubicada en el cantón Esmeraldas, como el cambio de gerente por más de tres veces, hechos de sicariato contra un funcionario del hospital la ministra de salud, Ximena Garzón expresó mediante una entrevista para Diario La Hora que el hospital es intervenido por un mecanismo de control que involucra a la policía nacional y militares en la zona. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Posesión de armas delito recurrente en Esmeraldas La Hora</b> La tenencia y porte ilegal de armas de fuego es un delito que se paga con cárcel, sin embargo está normativa no impide que las personas especialmente hombres las mantengan para ejecutar hechos delictivos. <a href="#">Ver más</a></p>



Jueves, 30 de junio 2022

	<p><b>El 38 % de crímenes registrados en Manabí en lo que va del 2022 se dieron en los dos meses de estado de excepción El Universo</b></p> <p>Hasta el 29 de abril del año en curso, día en que el Gobierno nacional dispuso el estado de excepción en las provincias de Guayas, Esmeraldas y Manabí, en esta última jurisdicción se habían registrado 119 muertes violentas. Pero desde el 30 de abril hasta el 28 de junio, en Manabí se reportaron 93 muertes violentas, que sumadas a las 119 que había antes del estado de excepción suman un total de 192 crímenes en suelo manabita en menos de seis meses. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Crímenes en Manabí se cometen con armas de uso militar Primicias</b></p> <p>El 90% de las 194 muertes violentas registradas en lo que va de 2022 en Manabí está relacionado con la guerra entre organizaciones delictivas por las rutas marítimas del narcotráfico. También el 90% de estos crímenes son perpetrados con armas de fuego, ya sean largas o cortas, entre ellas fusiles de uso militar. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAEcuador</b> Tema: <i>Héroes de Camuflaje</i> Autor: TNFG-AB Jonathan Pacheco Edición: CBOP. Luis Quispe</p> <p>Nuestro trabajo es y será en beneficio del país, las @FFAEcuador trabajamos permanentemente por un mejor ec, agradecemos la solidaridad de nuestros hermanos ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b></p> <p>Cumplimos con nuestro deber constitucional cohesionados en protección y seguridad de los sectores estratégicos por un #Ecuador de paz y unión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b></p> <p>¡Fuerzas Armadas del Ecuador listas para la protección y seguridad de los sectores estratégicos, cumpliendo con nuestro deber! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FuerzaAereaEc</b></p> <p>Antes de compartir información, verifique su procedencia. No sea parte de los #FakeNews <a href="#">Ver más</a></p>

**Radio y Televisión**

	<p><b>Sucumbíos: Un soldado fallecido y varios heridos dejó ataque a convoy militar y policial TVC 28-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La producción petrolera. Mención FF.AA. Ecuavisa 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">Ecuavisa</a></p>
	<p><b>Ministro de Gobierno sobre las manifestaciones en el país Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">TC</a></p>

	<p><b>Causas penales por el paro Ecuavisa 29-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Manifestantes incendian 2 UPC en el sector de Calderón Telerama 29-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">TC</a></p>
	<p><b>Secuestro de funcionario público Ecuavisa 29-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Fiscalía informa sobre las indagaciones abiertas por sabotaje y terrorismo TC 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Grupo reducido de ciudadanos protesta en el Parque El Arbolito Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Imbabura: comerciantes son obligados a cerrar sus negocios Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Alcalde de Quito pide la declaratoria de Estado de Excepción en la ciudad Telerama 29-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Grupos subversivos se han evidenciado en estas protestas Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Frente de seguridad se reúne con el Presidente en Carondelet Ecuavisa 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Funcionario público secuestrado en Morona Santiago Ecuavisa 29-junio-2022 noche</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Desorden ciudadano por productos que escasean Ecuavisa 29-junio-2022 noche</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Crisis se agudiza en Cuenca debido al paro nacional Ecuavisa 29-junio-2022 noche</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Decomisan dos toneladas de droga en Guayaquil Ecuavisa 29-junio-2022 noche</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Rueda de prensa del Ministro de Gobierno, Francisco Jiménez TC 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Denuncia extorsiones TC 29-junio-2022 noche</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ataques vandálicos en Quito TC 29-junio-2022 noche</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>



**Jueves, 30 de junio 2022**

	<b>Gobierno acepta la mediación propuesta por la iglesia católica Ecuavisa 29-junio-2022 noche</b> <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">Teleamazonas</a> <a href="#">Ecuavisa</a>
	<b>Relativa calma en el parque El Arbolito TC 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a>
	<b>Imbabura: manifestantes bloquean vías e impiden el paso de productos de primera necesidad Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a>
	<b>Ejército expresa su solidaridad a la familia del Sargento que falleció en el ataque a convoy Teleamazonas 29-junio-2022</b> <a href="#">Ver más</a>

**Temas coyunturales**

	<b>Atropello revelador El Comercio</b> Ecuador es signatario de la Convención del Haya (1954) para la protección de bienes patrimoniales en momentos de conflicto armado nacional o internacional. En él el Estado se abstiene "de todo acto de hostilidad". Sin embargo, hace días se policializó las instalaciones de la Casa de la Cultura, el mayor repositorio patrimonial del país vulnerabilizando las colecciones como no lo había hecho ningún otro gobierno. Columna por: Alexandra Kennedy-Troya <a href="#">Ver más</a>
	<b>Las curvas del diálogo El Comercio</b> El diálogo de 24 horas se produjo y fue cancelado por una víctima fatal en un enfrentamiento entre manifestantes y soldados. Para el efecto, se necesitaban de dos partes que, aunque nunca lo quisieron, aceptaron la presión del país. Los indígenas no salieron de los 10 puntos y el gobierno derogó los recursos constitucionales de excepción, incluida esa extraña expresión de "el uso progresivo de la fuerza"; además, contaron con la tácita adhesión de EE.UU. que valora geopolíticamente la situación de Ecuador. Por Alfredo Negrete <a href="#">Ver más</a>
	<b>A la violencia extrema, el Estado debe hacer uso progresivo de la fuerza El Telegrafo</b> Es indudable que la violencia ejercida por los indios es atentatoria contra toda la ciudadanía que no participa de este colectivo político. Los indígenas participan del juego democrático reconociendo todas las reglas de la democracia. Ahora cuentan con una alta representación dentro de la Asamblea Nacional. Por : José Gonzalo Bonilla <a href="#">Ver más</a>
	<b>@EcuadorPlay</b> "No tenemos la culpa". Presidente de la FENOCIN, Gary Espinoza, dijo que la actos de violencia, vandalismo, asesinato de militar por parte de manifestantes se debe a la inseguridad en el país, que no es culpa de ellos. Pide que el Gobierno no los judicialice. <a href="#">Ver más</a>
	<b>La Conaie anunció que participará en nuevo diálogo de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana El Comercio</b> Leonidas Iza pidió a las organizaciones indígenas que se movilizarán de forma masiva hacia la ciudad Quito este jueves 30 de junio desde las 07:30 que se deponga cualquier acción que no garantice una marcha pacífica. Invitó también a que la ciudadanía realice marchas de resistencia, sin enfrentamientos con la Policía Nacional, ni violencia. Hizo un llamado a los pueblos indígenas a manifestarse en sus provincias o durante su movilización a Quito. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">El Universo</a> <a href="#">El Universo</a>

	<b>@ComunicacionEc</b> <b>DECRETO EJECUTIVO N.º 463</b> COMUNICADO OFICIAL   Mediante el Decreto Ejecutivo N° 463, el presidente Guillermo Lasso declara estado de excepción en Azuay, Imbabura, Sucumbios y Orellana. <a href="#">Ver más</a> Nota refuerzo: <a href="#">El Universo</a> <a href="#">El Comercio</a>
	<b>@notimundoe</b> ●#URGENTE   @nerazohidalgo, presidente del Frente Popular, dijo que las organizaciones sociales exigen la salida del ministro del @MinInteriorEc, @CarrilloRosero, y del comandante de la @PoliciaEcuador, @Fausto_ss, por "la represión" en el #ParoNacionalEcuador. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Guillermo Lasso cesa en funciones a Gobernadores de Loja y Sucumbios El Comercio</b> El presidente Guillermo Lasso a través del Decreto N° 464 firmado la tarde de este miércoles 29 de junio de 2022 cesó de funciones al gobernador de la provincia de Loja, Mario Valdivieso y también al gobernador de la provincia de Sucumbios, Dario Encalada. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Telegrafo</a>
	<b>'Necesitamos seguridad y que se garantice la libre movilidad', pedido desesperante ante largas filas que se ven en vías como la Alóag-Santo Domingo El Universo</b> Decenas de camiones y tráileres estancados en un tramo de la vía Alóag-Santo Domingo, arteria que ha sido objeto de constantes bloqueos en estas semanas de paro. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Por qué Virgilio Saquicela, presidente de la Asamblea Nacional, votó a favor de la destitución de Guillermo Lasso El Universo</b> A muchos causó sorpresa el voto del presidente de la Asamblea Nacional, Virgilio Saquicela, a favor de la destitución del presidente de la República, Guillermo Lasso, planteada por el correísmo cuando días atrás se había dicho que este debía mantenerse en el cargo. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Decreto 95 no cuajó en el área petrolera El Comercio</b> El Decreto 95, vigente desde el 7 de julio del 2021, buscaba inversión privada para cumplir su meta de duplicar la producción petrolera y determinaba un plan para 100 días, pero no se ha cumplido en su totalidad. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Especialistas piden atención integral a salud con declaratoria de emergencia El Comercio</b> El primer anuncio del 17 de junio abrió una serie de posibilidades para el sistema nacional de salud. El Gobierno declaró en emergencia al sector, pero con el Decreto 454 se limitó a "agilizar el aprovisionamiento de medicamentos e insumos necesarios". <a href="#">Ver más</a>
	<b>La OTAN considera a Rusia una 'amenaza directa' El Comercio</b> Los líderes de la OTAN definieron este miércoles 29 de junio a Rusia como la "más significativa y directa amenaza" para su seguridad y consideraron a China por primera vez como un "desafío", en la nueva estrategia para la próxima década que busca preparar a la Alianza ante un mundo "más peligroso". <a href="#">Ver más</a>